

Hier ist eine passende Stelle, derjenigen alten Gemeindevorsteher zu gedenken, die mehrere Wahlperioden hindurch das Vorstheramt bekleidet haben. So waren Gemeindevorsteher

in Afferde	Karl Lindemann	von 1894 - 1927	= 33 Jahre	✓
in Heeren	Friedr. Schulze-Kump	1900 - 1919	= 19 "	✓
in Hemmerde	Balkenholl	" 1859 - 1883	= 24 "	✓
in "	Hrch. Grävingschulte	1883 - 1907	= 24 "	✓
in Uelzen	Wilhelm Holtmann	1901 - 1919	= 19 "	✓
in Methler	Diedr. Sch. Altenmethler	1870 - 1895	= 25 "	✓
"	Hrch. " "	1895 - 1919	= 24 "	✓
in Mühlhausen	Hrch. Lange	von 1905 - 1919	= 14 "	✓
in Niederaden	Karl Spielhoff	von 1888 - 1913	= 25 "	✓
in Niedermassen	Karl Middelschulte	" 1883 - 1907	= 14 "	✓
in Obermassen	Ed. Bennemann	" 1875 - 1902	= 27 "	✓
in Oberaden	Heinr. Voß	" 1892 - 1924	= 32 "	✓
in Siddinghausen	Frdr. Wernecke	" 1889 - 1913	= 24 "	✓
in Stockum	Wilh. Dieckmann gnt.	" 1888 - 1910	= 22 "	✓
in Südkamen	Grothoff Brüggemann	" 1892 - 1911	= 19 "	✓
in Uelzen	Wilhelm Holtmann	" 1889 - 1921	= 33 "	✓
in Wasserkurl	Friedr. Rumpf	" 1897 - 1919	= 22 "	✓
in Westhemmerde	August Schoppe	" 1890 - 1914	= 24 "	✓
in Westick	Wilh. Koch sen	" 1883 - 1905	= 22 "	✓
"	Wilh. Koch jun.	" 1905 - 1918) 1924 - 1930)	= 19 "	✓

Die Höhe der Dienstentschädigung für die Gemeindevorsteher vor 1918 war niedrig und je nach Größe der Gemeinde auch verschieden hoch. Die Finanzlage der Gemeinden, aber auch die Gebefreudigkeit der Gemeindevertreter war hierfür bestimmend gewesen. Einige Beispiele über "große Gehälter" für die Gemeindevorsteher vom Jahre 1896 seien hier angegeben: Während Wasserkurl mit 345 Einwohnern ihrem Vorsteher jährlich 30 M zahlten, erhielt aber der in Stockum bei 186 Einw. 90 M, der von Niederaden mit 352 Einw. 120 M, Afferde mit 506 Einw. 75 M, Weddinghofen mit 543 Einw. 180 M, Heeren mit 1410 Einw. 150 M, Hemmerde mit 1363 Einw. 300 M und Methler mit 2081 Einw. 275 M. Diese geringen Jahresentschädigungen für die häufigen Dienstreisen zum Amt mit den sonst häufigen Abwesenheiten von ihrem Hofe und die vielen Besprechungen mit Dorfbewohnern usw. mit häufigen Anfeindungen sind als Merkmale wirklichen Idealismus zu bewerten.